

LINEAMIENTOS

RESULTADOS DE LOS ENCUENTROS

(2022)

“Sácate las sandalias de tus pies, porque el lugar que pisas es tierra sagrada”

EXODO 3: 5-6

El camino recorrido durante el año 2022, donde con los pies descalzos hemos recogido el testimonio, la vivencia de cada hermano y hermana que compartió con nosotros en los diferentes Encuentros Regionales; nos permiten presentarles a ustedes el sentir de las comunidades que conforman la gran familia Partnerschaft.

¿Hacia dónde vamos?

- Hacia una Partnerschaft Sinodal.
- A una Partnerschaft que viva en comunión, participación y en cumplimiento con la misión.

¿De qué manera?

- Promoviendo el verdadero concepto de Partnerschaft **“No se ama lo que no se conoce”**
- *Difundiendo la Historia de la Partnerschaft.*
- Corrigiendo la idea de una Partnerschaft cerrada.
- Fortaleciendo la Partnerschaft por medio del compromiso de las nuevas generaciones: *Partnerschaft Juventud, Partnerschaft Kids (sucesores).*
- Trabajar desde la realidad de su comunidad, junto con el Consejo Pastoral.
- Diseñando y trabajando en proyectos de mayor cobertura, concertando con otros aliados: los líderes de cada zona, responsables de programas, escuelas, municipios, etc.
- Profundizar y/o fortalecer la comunicación: redes sociales, reuniones virtuales con nuestros hermanos y hermanas de Friburgo y a nivel nacional.

¿Cuánto conocemos y nos identificamos con la Partnerschaft?

- Conocemos la Partnerschaft mediante la solidaridad y el servicio.
- Nos identificamos con el compromiso que tienen nuestros hermanos y hermanas de Alemania con nosotros. *Con la esencia de la amistad.*
- Realizando acciones: Cuidado del medio ambiente, la Creación.

¿Qué acciones están orientadas a la participación de los jóvenes en la Partnerschaft?

En algunos casos:

- Recolección de víveres y medicinas; limpieza, animación, etc.
- Cuidando las TINIS.

Pero sabemos que es momento de:

- Reconocer sus dones y carismas.
- Escuchar y dar Apertura a los jóvenes: análisis, expresiones y decisiones.
- Involucrar a los jóvenes en los proyectos, desde su planteamiento y diseño hasta su ejecución.
- Darles mayor responsabilidad.
- Generando una iglesia en salida, con la ayuda de la tecnología.
- Fortalecer la relación entre jóvenes y adultos de manera intergeneracional.
- Realizar Misiones Juveniles, intercambios, retiros espirituales: alimentar el sentido del compromiso y espíritu de servicio, Amor al prójimo/Relación con Dios.

CLERICALISMO

¿Cómo afectó el Clericalismo a sus contactos Partnerschaft?

- La visión del sacerdote es que él tiene más fuerza en el ámbito Pastoral, pero depende mucho también de la apertura y acogida del equipo parroquial. Pedimos mucho el auxilio del Espíritu Santo y la ayuda a los lazos de hermandad.
- Cuando el sacerdote es autónomo en la parroquia y grupos.
- Cuando hay cambio de párrocos hay inconvenientes (crisis).
- Ha sido un obstáculo mayor, por el momento no está promoviendo una iglesia sinodal.